



Signature d'un partenariat entre la CAPEB, Sauermann, et l'IRIS-ST : des outils et solutions innovantes à portée des artisans du bâtiment

Paris, le 3 octobre 2024 - À l'occasion du salon Batimat-Interclima, un partenariat stratégique a été signé entre la CAPEB, Sauermann et Kimo Instruments, et l'IRIS-ST. Cet accord vise à proposer aux artisans du bâtiment des outils et des solutions innovantes qui leur permettront d'accroître leur compétitivité, tout en favorisant la prévention des risques professionnels.

Un partenariat au service des artisans du bâtiment

Dans le cadre de cet accord, Sauermann s'engage à mettre à disposition des artisans des offres sur-mesure et des formations adaptées à leurs besoins. Cela inclut notamment la mise en place d'une formule de location longue durée pour les équipements de mesure de marques Sauermann et Kimo, ainsi qu'un service gratuit de hotline situé en France pour l'accompagnement technique. Les entreprises artisanales adhérents à la CAPEB bénéficieront également de conditions préférentielles sur l'achat d'outils spécifiques.

Soutenir la prévention et la formation

Ce partenariat intègre également l'IRIS-ST qui apportera son expertise en matière de santé et de sécurité. En collaboration avec la CAPEB et Sauermann, l'IRIS-ST développera des actions de sensibilisation pour améliorer les conditions de travail des artisans et proposer des modules de formation spécialisés dans la prévention des risques professionnels.

Un engagement fort pour la qualité et la sécurité des installations

Les trois parties collaboreront pour promouvoir des actions visant à garantir des installations plus sûres et performantes, tout en renforçant la relation client des artisans. Des webinaires, des réunions techniques et des communications ciblées seront organisés à destination des entreprises artisanales pour présenter les avantages des produits et services de Sauermann, tout en insistant sur les enjeux de prévention des risques.

Ce partenariat illustre l'engagement commun des trois acteurs dans l'accompagnement des entreprises artisanales du bâtiment, et leur volonté d'allier performance technique et sécurité au travail.



Contacts presse

CAPEB: Albertine MINART, a.minart@capeb.fr- 01 53 60 50 84

Sauermann: Karine LAPORTE, karine.laporte@sauermanngroup.com - 07 76 11 82 98

Pour en savoir plus

Suivez la CAPEB sur les réseaux sociaux pour ne rien manquer de ses actualités, événements et actions :

X : @capeb_fr

Facebook : @capeb.nationale

• LinkedIn: @capeb

À propos de la CAPEB

La Confédération de l'Artisanat et des Petites Entreprises du Bâtiment (CAPEB), organisation patronale représentative de l'ensemble des entreprises du bâtiment est l'organisation patronale majoritaire dans l'artisanat du Bâtiment (c'est-à-dire les entreprises inscrites au répertoire des métiers qui emploient ou non des salariés). La CAPEB est la première organisation professionnelle de France en nombre d'adhérents (61 000 entreprises).

- 621 803 entreprises, soit 97 % des entreprises du bâtiment, dont 457 650 entreprises travaillant sans salarié (incluant 200 386 en micro-entreprises) et 164 153 entreprises employant entre 1 et 10 salariés
- 518 599 salariés, soit 47 % des salariés
- 60 000 apprentis formés dans le bâtiment
- Presque la moitié du chiffre d'affaires du bâtiment (46 %)

À propos de Sauermann

Sauermann conçoit, fabrique et commercialise depuis plus de 45 ans, des produits et des services dédiés aux marchés HVACR et industriels, en axant ses efforts sur la détection, la mesure et le contrôle de la qualité de l'air. Le Groupe Sauermann exploite deux marques principales :

- La marque Sauermann, pour les pompes de relevage de condensats (y compris les accessoires et les kits de solutions) et les instruments, répondant principalement aux besoins des

installateurs en chauffage, ventilation, climatisation ou réfrigération.

- La marque Kimo pour les instruments de mesure, couvrant les besoins en management de l'air dans les installations tertiaires et industrielles.

Sauermann est spécialisé dans la mesure de nombreux paramètres de l'air, pour surveiller notamment les systèmes aérauliques des bâtiments (climatisation et ventilation), la préservation de la chaîne du froid et l'efficacité de la combustion des installations thermiques.

À propos de l'IRIS-ST

L'IRIS-ST, Institut de Recherche et d'Innovation en Santé et en Sécurité au Travail, créé en 2007 par la CAPEB et la CNATP (Chambre Nationale des Artisans des Travaux Publics), en lui donnant le statut d'association. Doté d'un conseil d'administration composé à 70 % de chefs d'entreprises artisanales du bâtiment et à 30 % de chefs d'entreprises artisanales des travaux publics, l'IRIS-ST développe et met à disposition des artisans des solutions et des outils adaptés, en privilégiant une approche métier. Accompagner, informer, rechercher des équipements innovants, créer des outils ou encore mener des études ciblées sont autant d'actions menées par l'institut, en partenariat avec de nombreux acteurs du secteur.

Afin de contribuer au développement d'une culture de prévention dans les entreprises artisanales du bâtiment, la CAPEB confie la mise en œuvre des actions de prévention prévues dans le présent accord à IRIS-ST.